Gesucht: Ideen für Schalke

Akteure im Quartier treffen sich

Schalke. Wer etwas in seinem Stadtteil Schalke bewegen möchte, der ist richtig bei der nächsten Quartierkonferenz, zu der das Generationennetz Gelsenkirchen am morgigen Donnerstag, 14. März, 15 bis 18 Uhr, ins Awo-Begegnungszentrum an der Grenzstraße 47 einlädt. Die Teilnehmer loten gemeinsam aus, was sie vor Ort erreichen möchten und welche Neuigkeiten es gibt. Ziel ist es, ein gutes Leben und ein Miteinander der Generationen in Schalke zu sichern. Gemeinsam mit interessierten Bürgern, Dienstleistern, Institutionen und Akteuren aus Schalke entwickeln die Konferenz-Teilnehmer Ideen für das Wohnquartier und setzen diese um.

Kontakt über: Miriam Winnat, © 0209 169-2446, Mail an: miriam.winnat@gelsenkirchen.de